

Jubiläumsclubschau 2020, Portrait der Richterin : Jill Peak - GB



Short CV

I had my first beagle in 1967 and started showing in 1968 at a local open show. I awarded my first set of challenge certificates in Beagles in 1975 and since had judged the breed all over the world. My prefix BAYARD is one of the top winning kennels in the UK and have bred many champions in the breed including Ch Bayard Forgetmeknot the current breed record holder with 50CC from different judges. Her mother Ch Bayard Make Amends (21CC) is enjoying being back in the ring as a Veteran. I have also made up champions in Whippets, Dachshunds, Pharaoh Hounds and from the Toy Group Miniature Pinschers. I award CC in all groups and BIS and had the honour of judging BIS at Crufts in 2019

Jill Peak

Uebersetzung

Ich hatte meinen ersten Beagle 1967 und begann mit dem Ausstellen 1968 in lokalen Openshows. Ich erhielt mein erstes Challenge Certificate (CAC) bei den Beagles 1975. Mein Richten begann ebenfalls 1975 und seitdem durfte ich diese Rasse in der ganzen Welt richten. Mein Zwingername BAYARD ist einer der Top gewinnenden Zuchtstätten in England. Wir haben viele Champions dieser Rasse gezüchtet inklusive CH Bayard Forgetmeknot, der jetzige Rassen Rekordhalter mit 50 CAC von verschiedenen Richtern. Ihre Mutter CH- Bayard Make Amends (22 CAC) erfreut sich eines Comebacks im Ring als Veteran. I habe ebenso Champions in folgenden Rassen gezüchtet: Whippets, Dachshund, Pharaohound, und bei den Toy-Groups, Miniatur Pinschers. Ich erhielt bei allen Rassen CAC's und auch Best in Shows. Ich hatte die Ehre, Best in Show an den Crufts 2019 richten zu dürfen. Ich freue mich, die diesjährige Clubschau zum 40. Jubiläum des BCS richten zu dürfen.

Jill Peak